

Ernst-Barlach-Gymnasium, Unna 2013/2014

"Ein Flur sagt mehr als tausend Worte"

Ziel dieses Projektes war die künstlerische Gestaltung eines Treppenaufganges, der zu den naturwissenschaftlichen Unterrichtsräumen führt.

Die Motive sollten die Naturwissenschaften zum Inhalt haben. Der imposante Ausblick auf den angrenzenden Naturpark war dann richtungsweisend für die, auf das Fach Biologie eingeschränkte, Themenauswahl.

Die Schüler zeichneten zunächst verschiedene eigene Entwürfe, aus denen dann die Motivvorlagen ausgewählt und erstellt wurden. Diese wurden dann auf sehr große Sperrholzplatten übertragen und ausgesägt. Das große Format erforderte eine wohlüberlegte Arbeitsweise, wobei die Schüler in Gruppen methodisch und einträchtig zusammenarbeiten mussten.

Im Resultat sind dabei sieben bemerkenswerte, großformatige Wandgemälde entstanden, in denen die Kinder die Möglichkeit hatten, sich expressiv und künstlerisch auszudrücken.

Der Weg zu den Klassenräumen wird nun künstlerisch eindrucksvoll in das Parkpanorama eingebettet, so dass der Flur nun wieder neue, interessante Blickpunkte bietet.

Nach einer ausführlichen Einführung in die Thematik haben die Schüler sehr schnell eigene Ideen entwickelt und zunächst zeichnerisch umgesetzt



Von den ausgewählten Motiven wurde eine Vorlage erstellt und diese dann auf die Holzplatten übertragen.....



.....und ausgesägt

Dann begannen die Malarbeiten in verschiedenen Gruppen und Arbeitsschritten.



Die Kinder entwickelten dabei einen guten Blick für Form- und Farbgestaltung.



Nach der Fertigstellung wurden die Werke angebracht.



Die Einweihung fand am 26.02.2012 mit einer Feierstunde statt.



Das Projekt lief zeitlich in zwei Blöcken über jeweils vier Wochenenden. Teilgenommen haben Schüler der Klasse 6 und 7.

Die fertigen Arbeiten sind dauerhaft in der Schule installiert.

Hamm, 05. März 2014